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Sommario/riassunto Depuis son indépendance, la Grèce a entretenu avec la France une
relation privilégiée, sans égale avec les autres pays européens. Au
cours du xxe siècle, de profondes crises ont pu la distendre mais n’ont
jamais effacé les affinités existant entre ces deux nations. Leur
résistance à travers le temps invite à interroger la teneur de tels
rapports, leur continuité, leur régénération, et à scruter les transferts
qui se sont opérés à toute époque entre les deux pays. À Athènes
comme à Paris, d’importantes archives, parfois méconnues, forment la
matière première de cette enquête unissant archivistes et historiens
dans un commun effort pour dépasser les poncifs d’un philhellénisme
ou d’une francophilie à tout crin.  Ever since it gained independence,
Greece has maintained a very special relationship with France, more so
than with any other country in Europe. Periods of upheaval during the
20th century may have strained the bonds, but the deep connection
between the two nations has never come into question. The staying
power of this kinship invites us to examine what underpins their close
relationship, how it has endured and regenerated, and to examine the
ways in which the two countries have continuously interacted over the
years. The resources for this study came from the extensive,
sometimes little-known archives, in both Athens and Paris, and
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brought together archivists and historians in a joint effort to go beyond
the usual clichés of Philhellenism and Francophilia.
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